

Le Venezuela dénonce des violations réitérées de son espace aérien par les États-Unis.



Caracas, 22 juillet (RHC)- La Force Armée Nationale Bolivarienne du Venezuela a dénoncé le fait que des avions des États-Unis ont violé à 76 reprises depuis le début de l'année l'espace aérien de ce pays.

Après l'incursion illégale d'un avion étasunien dans la région d'information de vols de Maiquetía, le vendredi 19 juillet, la Force Armée Nationale Bolivarienne a affirmé dans un communiqué que ce type d'actions constitue une menace grave et réitérée contre la sécurité d'un grand nombre d'avions commerciaux et autres qui survolent légalement l'espace aérien vénézuélien.

Ce corps armé rejette fermement ce type de provocations par les États-Unis et elle sera toujours en état d'alerte pour continuer à veiller à la tranquillité du peuple vénézuélien qui a décidé d'être libre, indépendant et souverain.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/196822-le-venezuela-denonce-des-violations-reiterees-de-son-espace-aerien-par-les-etats-unis>



Radio Habana Cuba